

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Dewasa ini di Indonesia telah banyak berdiri perusahaan-perusahaan baru yang berkembang seiring dengan pertumbuhan perekonomian negara. Di lain pihak perusahaan-perusahaan baru secara tidak langsung membantu pemerintah dalam usaha menekan angka pengangguran dan memperbanyak lahan pekerjaan bagi masyarakat. Namun dampak dari tumbuh kembangnya beberapa perusahaan tersebut masih terdapat banyak perusahaan-perusahaan yang dianggap kredibilitasnya rendah. Hal tersebut dikarenakan perusahaan yang didirikan masih menggunakan sistem manual, serta tidak memiliki kualitas yang baik dari sisi legalitas, dan justru terkesan apa adanya.

Dalam proses ini pengolahan tembakau banyak petani dan pengrajin yang menambahkan bahan “asing” berupa pewarna dan atau gula dengan maksud meningkatkan mutu dan berat tembakaunya dengan harapan memperoleh harga yang lebih baik. Kenyataannya, pencampuran berbagai jenis tembakau atau pencampuran dengan bahan “asing” justru menurunkan mutu. Kondisi tersebut tidak dikehendaki oleh industri rokok sehingga mempengaruhi tataniaga dan harga tembakau di Temanggung. Namun sampai saat ini bahan “asing” berupa pewarna dan atau gula tembakau masih diperlukan dalam proses pengolahan tembakau.

Dalam Rencana Induk Pertembakauan Kabupaten Temanggung akan dirumuskan Strategi dan Program Jangka Menengah lima tahun serta Program



Jangka Panjang selama dua puluh tahunan. Penyusunan Rencana Induk tersebut telah diawali dengan eksplorasi masalah dalam berbagai Forum Diskusi Kelompok yang dilaksanakan di Temanggung.

UD.MUJI YANTO merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang penjualan gula tembakau. Untuk menangani penjualan barang yang ada tentunya tidak mudah apalagi masih menggunakan sistem manual, sehingga pembuatan laporan membutuhkan waktu yang tidak sedikit. Hal ini diakibatkan karena setiap saat terjadi perubahan pada stok yang dikarenakan oleh pembelian dan penjualan barang. Sehingga dirancanglah sebuah sistem informasi penjualan barang yang berisikan data-data pembelian barang, stok barang, data-data penjualan barang serta laporan-laporan penjualan barang yang terjadi setiap harinya. Dari sistem ini kita dapat menyelesaikan masalah laporan data penjualan barang dengan cepat dan kapan saja jika dibutuhkan dan hasil dari proses pengolahan data ini pun lebih akurat dibanding jika dilakukan proses pengolahan data dengan sistem manual.

Berdasarkan uraian latar belakang masalah tersebut penelitian tugas akhir ini berjudul “PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN GULA TEMBAKAU PADA UD.MUJI YANTO BERBASIS VISUAL BASIC 6.0”.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang masalah yang telah dijelaskan diatas masalah yang dapat dirumuskan adalah :

1. Bagaimana membangun suatu sistem informasi data servis dan penjualan untuk UD.MUJI YANTO, dimana sistem dan transaksi penjualan barang secara terkomputerisasi?
2. Bagaimana membuat suatu laporan data servis dan penjualan UD.MUJI YANTO secara komputerisasi?

1.3 Batasan Masalah

Permasalahan dibatasi pada pembuatan sistem informasi penjualan barang, dan penyediaan fasilitas-fasilitas lainnya yang dapat mempengaruhi pengolahan transaksi penjualan dan mempermudah dalam pembuatan laporannya.

Dalam proses perancangan sistem informasi penjualan ini menggunakan software utama yaitu Microsoft Visual Basic 6.0 dan My SQL Server 2000

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah membangun sistem yang dapat mempermudah user dalam mengolah data penjualan barang dan memperoleh informasi yang berkaitan dengan kegiatan penjualan barang di UD.MUJI YANTO.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat yang diperoleh dari penyusunan tugas akhir dan perancangan aplikasi ini diantara lain :

1. Membantu dan memberi kemudahan bagi UD.MUJI YANTO dalam transaksi penjualan.

2. Sebagai salah satu persyaratan kelulusan jurusan D3 Manajemen Informatika pada STMIK AMIKOM Yogyakarta.

1.6 Metode Pengumpulan Data

Untuk memperoleh informasi data yang akurat dan obyektif sebagai sumber dalam pelaksanaan kegiatan, maka penyusun menggunakan metode pengumpulan data sebagai berikut :

1. Metode Wawancara

Pengambilan data dengan memberikan pertanyaan-pertanyaan pada manager dan pegawai UD.MUJI YANTO secara langsung. Metode ini untuk mengumpulkan data tentang transaksi penjualan yang digunakan UD.MUJI YANTO

2. Metode Obsevasi

Pengambilan data - data dengan mengadakan pengamatan secara langsung objek yang diteliti. Metode observasi dilakukan dengan cara kami datang langsung ke lokasi UD.MUJI YANTO di Temanggung.

3. Studi Literatur

Pengambilan data dari buku-buku tentang software yang akan dipakai dengan maksud agar mendapat penjelasan yang lebih dalam tentang pengolahan software - software.

1.7 Sistematika Penulisan

Penulisan laporan Tugas Akhir ini, laporan akan disusun secara sistematis kedalam 5 (lima) bab yang masing-masing bab akan di jelaskan sebagai berikut :

BAB 1. PENDAHULUAN

Pendahuluan merupakan bagian pengantar dari pokok permasalahan yang akan dibahas dalam tugas akhir. Adapun hal-hal yang dibahas berisikan latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan dan manfaat penelitian , metode pengumpulan data dan sistematika penyusun laporan.

BAB II. LANDASAN TEORI

Menguraikan atau menjelaskan mengenai teori yang dipakai dalam penelitian ini dan perangkat lunak (software) yang digunakan dalam pembuatan aplikasi Visual Basic 6.0 ini.

BAB III. TINJAUAN UMUM

Bab ini menjelaskan tentang secara singkat mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, maksud dan tujuan, metode penulisan dan sistematika penulisan.

BAB IV. PEMBAHASAN

Penjelasan tentang proses pembuatan aplikasi dengan Visual Basic 6.0 sebagai tindak lanjut dari pengumpulan data-data yang bersangkutan, merancang konsep, memproduksi sistem, menguji sistem, menggunakan sistem, memelihara sistem.

BAB V. PENUTUP

Bab ini menjelaskan yang dapat diambil dari hasil pembuatan sistem informasi penjualan barang dan saran untuk pengembangan selanjutnya.

DAFTAR PUSTAKA

Berisi tentang referensi buku yang digunakan dalam pembuatan Tugas Akhir.

